

Morat, le 2 septembre 2021

Communiqué de presse Tarifs 2022 pour l'électricité

ÉLECTRICITÉ RENOUVELABLE ET PRODUITE LOCALEMENT POUR LA RÉGION DE MORAT

À partir de l'an prochain, le bouquet énergétique dans la zone d'approvisionnement desservie par IB-Murten sera plus durable et plus régional. À l'avenir, les clients recevront exclusivement de l'énergie issue de sources renouvelables. En même temps, les tarifs devront être augmentés en raison de la hausse des coûts d'utilisation du réseau et d'approvisionnement.

IB-Murten adapte sa gamme de produits électriques pour l'année à venir. Les nouveaux produits «SolarMurten», «AquaSuisse» et «AquaEuro» reflètent notre concentration systématique sur des sources d'énergie renouvelables et régionales. Ainsi, l'électricité utilisée pour «SolarMurten» provient entièrement d'installations photovoltaïques existant dans le réseau de distribution d'IB-Murten. Une famille de quatre personnes qui achète de l'électricité «SolarMurten» économise avec la nouvelle offre en moyenne 5.10 francs par mois par rapport au produit de l'année précédente. De plus, pour la première fois, toutes les clientes et tous les clients de IB-Murten seront approvisionnés exclusivement avec de l'électricité issue de sources renouvelables: le produit standard «AquaSuisse» provient à 100% d'énergie hydraulique suisse, tandis que le produit le moins cher, «AquaEuro», provient d'énergie hydraulique européenne. La distinction entre le tarif élevé et le tarif bas est maintenue.

Hausse des coûts d'utilisation du réseau et de l'énergie

Le prix de l'électricité que les client(e)s paient est composé du tarif de l'énergie et du tarif d'utilisation du réseau ainsi que des taxes légales. Tandis que les taxes resteront sans changement en 2022, les tarifs de l'énergie et de l'utilisation du réseau vont augmenter de manière substantielle. Des coûts d'approvisionnement en nette augmentation sont la cause déterminante de la hausse des tarifs de l'énergie. La raison principale de la hausse des tarifs du réseau est l'augmentation des coûts des réseaux dits en amont – c'est-à-dire les réseaux qui transportent l'électricité vers la région de Morat. À partir de l'an prochain, le Groupe E auquel appartient le réseau suprarégional du canton de Fribourg va exiger une redevance massivement plus élevée pour son utilisation. Le Groupe E justifie cela par des coûts d'exploitation qui n'ont pas été couverts au cours des années précédentes. Les coûts facturés par la société nationale de réseau Swissgrid vont également augmenter. En tout, les tarifs d'utilisation du réseau vont augmenter de près de 9% pour les ménages et de plus de 20% pour les clients commerciaux en raison des coûts du réseau en amont.

La structure tarifaire restera compétitive

La comparaison avec les tarifs d'autres fournisseurs régionaux montre que, l'an prochain aussi, IB-Murten maintiendra ses conditions avantageuses pour les clients industriels et commerciaux. Les tarifs pour les ménages resteront dans la moyenne de la fourchette régionale. Malgré les

hausse de prix par rapport à l'année précédente, IB-Murten fera donc également partie des fournisseurs offrant des tarifs comparativement attractifs en 2022.

Comparaison des coûts d'électricité d'une famille en 2021 et 2022

	Prix d'électricité	Coûts * ** par mois	Différence de coûts * ** par mois
SolarMurten	25.23 Rp./kWh	94.60 CHF	
2021 nVIROtop	26.59 Rp./kWh	99.70 CHF	-5.10 CHF
AquaSuisse	23.07 Rp./kWh	86.50 CHF	
2021 nVIRO	21.20 Rp./kWh	79.50 CHF	+7.00 CHF
AquaEuro	22.76 Rp./kWh	85.35 CHF	
2021 nBASIC	20.89 Rp./kWh	78.35 CHF	+7.00 CHF

* Energie, utilisation du réseau, taxes légales et redevances

** Consommation estimée pour une famille de quatre personnes 4'500 kWh par an

Prix incluant la TVA de 7,7 %.

Pour de plus amples informations

IB-Murten

Charles Nicolas Moser

Directeur

T 026 672 92 20

M 079 628 62 71

info@ibmurten.ch

www.ibmurten.ch

IB-Murten en bref

Depuis plus de 120 ans, IB-Murten approvisionne les habitants de Morat, Meyriez et Muntelier en électricité, en eau et en chaleur. De plus, l'entreprise offre des services dans le domaine des installations électriques. IB-Murten est une entreprise de services publics moderne et polyvalente qui s'est imposée sur un marché en constante évolution. En tant qu'entreprise de droit public indépendante, IB-Murten est financée à 100% par un capital de dotation de la municipalité de Morat. L'entreprise compte 41 employés et forme des apprentis.